
      いちご組（1 歳）  4 日 高田 歩采くん 20 日 渡邊 海翔くん 

      りんご組（2 歳）  4 日 角野 千桜ちゃん 

      ばなな組（3 歳） 16 日 伊藤 菜々美ちゃん   

17 日 柿田 空我くん 

      も も組（4 歳）  3 日 真野 優喜くん   

6 日 岡田 岳久くん・白椛 舞衣ちゃん 

      ぶどう組（5 歳）  5 日 久保 陽葵くん  

      めろん組（6 歳） 20 日 窪田 千隼くん   

27 日 蓮田 渚陽ちゃん 

お誕生日おめでとう！  

 

＊27 日（金）は職員会議の為、都合のつく方は早目のお迎えにご協力願います。  

＊引き出しの中に衣類が入っていないお子さんが見られます。衣類は取り替えた次の日に忘れずに

衣類の補充をお願いします。お子さんに持たせた場合は自分で引き出しの中に入れるよう伝える

と共に、最寄りの保育士にお知らせ願います。貸し出した○保の衣類は忘れずに返却願います。 

＊運動会は今のところ予定通りに行う予定です。見学できる人数も感染状況や小学校の動向を見な

がら決めようと思っています。競技に関しては、保護者競技と学童競技を見送りますが、今年は

親子競技を復活させる予定です。 

日程につきましては、小学校の体育館借用の許可が下りれば天候が悪くても体育館で行うことが

出来ますが、状況によっては難しい場合もあります。その場合は、次の日や次週に順延というこ

とも考えています。（日曜日に順延となる場合土曜日は振替休日とし、この日はお休みになります）

今後の状勢も伺いながら、決まり次第さくら連絡網や来月の園だよりでお知らせしますので、何

卒ご理解ご協力お願い致します。 

＊集団生活においての感染予防の観点から、保護者並びにもも組から上のクラス（ばなな組はでき

るお子さんから）の園内でのマスク着用のご協力をお願いしています。統計的に不織布マスクの

方が感染を予防できるようですが、園では特に指定はしていません。散歩や園庭遊び等のできる

時はなるべくマスクを外して遊ばせるようにしています。個人的に「常にマスク着用していてほ

しい」「理由があってつけられない」等ありましたら各担任までご相談ください。残念ながら日本

でマスク生活がなくなるのは「終息した時」とテレビで言っていました…早くそんな日が来るこ

とを願います。 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊10 日（火） 芋植え（めろん・ぶどう組→5/6 までに軍手と長靴を持ってきてください） 

＊11 日（水） 歯科検診（9:00~開始しますので、遅れないように登園してきてください） 

＊13 日（金） 内科検診（歯科健診と同様 9:00~開始です） 

＊17 日（火） リボンちゃん幼稚園保育園訪問 

＊27 日（金） 誕生会・職員会議 

＊30 日（月） 避難訓練 

※ぶどう組・めろん組→今月から久々に体育教室が始まります。16 日（月）と 26 日（木）を予定し

ていますが、屋外での活動になる為、天候により中止又は日程が変更になる場合もあります。また、

連休明けの天気の良い日に戸田墓苑まで桜見学に行く予定です。 
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くるみだより 
 

新年度が始まって一ヶ月が経とうとしています。新しくクラスに仲間入りしたお友達もいつのまにか慣

れたようで泣き声も聞こえなくなり…というか、泣く声もそもそもそんなに聞かれなかったような…今年

の子ども達は優秀です！ 

あんなにあった雪もすっかりなくなって早速お散歩にも出かけています。川べりや道の横にフキノトウ

が咲いていて「これ食べられるんだって！おいしいのかな～」なんて話しているのを聞いて、この地域な

らではの会話だな～と微笑ましく思うのでした。 

そんな中、先日めろん組とぶどう組がミズバショウ見学に行ってきました。丁度見ごろだったようで沢

山の人がいたようです！そんな日に小学校近くに熊が出たという情報があり、散歩に出掛けて行った小さ

いクラスは皆慌てて戻ってきてとりあえず園庭に避難！だからいつもよりパトカーを見かけるし、空には

ヘリコプターがぐるぐる回っていたんだ～と納得。ミズバショウ見学に行っためろん組とぶどう組は大丈

夫？と急いで住吉さんに電話！「あら、じゃあ早めに帰るわ～」と連絡がつき、いつもであれば少し河川

敷で遊んでくるのですが、念のため早目に帰ってきました。その後もあちこちで「熊らしきもの」の目撃

情報があり、八幡小学校付近にもテレビ局が来て夕方ちょっと盛り上がっていました。金曜日の夕方には

神社横の母子会館でも目撃されたとかで、その時間全員保育園の園庭であそんでいたけど～…と、ちょっ

と怖くなりました。それにしても熊さん、いったいどこにいるのでしょうか？遠くからなら見たいような

見たくないような…。 

クラス懇談では、お忙しい中多数ご出席頂き有難うございました。お子さんの様子が少し垣間見ること

が出来、皆ちゃんとやっていることに安心したのではないでしょうか？何かありましたら担任や最寄りの

職員にお気軽にお声がけください。 

今年の GW は 3 年ぶりに何も規制のない連休となるようですが、引き続き感染予防には気を付け、楽し

くお過ごし下さい。 

SUPER 

裏面につづく 

５月の予定 

５月 

５月生まれのおともだち 

お知らせ・お願い 

 



  

 

 

     いちご・りんご組       

先日はお忙しい中クラス懇談に出席頂きありがとうございました。今年度が始まり１か月が経とうとしています。新

入児のお友達も慣れて天気の良い日はお散歩や園庭で遊んだり、ホールやお部屋でも体力が沢山使えるよう設定しなが

ら毎日元気に楽しく過ごしています。 

新しい環境、先生に慣れるまで泣き声も聞こえていましたが、絵本を見たり手遊びしたり一人ひとりそれぞれ好きな

遊びを見つけて遊べることも増えてきました。給食では苦手なものも頑張って食べたり、エプロン・おしぼりを先生と

一緒に片付けたり等簡単な身の回りのことも頑張っています。 

暖かい日も多くなり、戸外へ出ることも多くなると思います。また疲れも出てくる時期なので、家庭と園とで体調管

理にも気を付けて行きたいと思います。何かいつもと違うことがあれば連絡ノートや朝いる保育士に伝えてほしいと思

います。毎日忙しいと思いますが、連絡ノート（睡眠時間や家庭での様子・お迎え時間等）をわかる範囲で記入してい

ただけると、その日のお子さんの保育の参考にもなりますので何卒よろしくお願いします。 

 

      ばなな組       

4 月、担任やお部屋が変わりドキドキしている姿もありましたが、少しずつ新しい環境にも慣れて賑やかな声が響く

日々を過ごしています。 

登園時の子ども達は、お家の人や先生と一緒に身の回りの始末をし、すぐに好きな遊びを見つけて遊んでいます。朝

の会ではお兄さんお姉さんのように椅子に座って元気にお返事をしています♪天気の良い日は河川敷にお散歩に行っ

たり、園庭で走ったり遊具で遊んだりと元気に過ごしています！クライミングが 1 人で登れ「できた！」と嬉しそうに

教えてくれたり、給食では苦手なものも先生や皆と一緒に食べたり等、それぞれが皆頑張っています。 

制作面では、色々な絵の具遊びを楽しみました。こいのぼり制作も意欲的に作っていました。 

大型連休で、ご家庭で過ごした様子等々連休明け教えて下さいね！楽しみにしています。 

 

     もも組      

入園・進級して早くも１か月が経とうとしていますが、新しい環境、新しい保育士にも少しずつ慣れてきて、毎日賑

やかで充実した日々を過ごしています。幼児クラスになり、朝の登園~降園の準備もできる範囲で自分の力で頑張って

いるところです。 

不十分なところは声掛けをしながら定着していけるよう、日々の積み重ねを大切に色々なことに取り組んでいる子ど

も達。朝の登園の際に泣いてしまったり、お家に帰ってからの甘えが強かったり…というところもきっとあると思いま

す。日中保育園で沢山頑張っているので、家庭では頑張っているね！と沢山褒めて抱きしめてあげて頂けたら幸いです。 

暖かい日が増え、お天気の良い日は公園・川沿い・町内をお散歩しています。虫や草花を見つけしゃがみこんでじっ

くり観察したり、全力で走ったり…心ゆくまで楽しんでいます。 

これからもっと遊びや活動が充実するよう、私達も全力で楽しみたいと思っています！ 

 

      ぶどう組       

ぶどう組に進級してからもう 1 か月が経ちましたね！先日のクラス懇談では、お忙しい中お集まり頂きありがとうご

ざいました！ 

4 月はなかなか全員揃う日が無く、寂しいお部屋でした…ですが、ホールではしっぽ取りゲームや鬼ごっこをして元

気に遊んだり、雪も解けてきたのでお散歩に出て公園で遊んだり、人数が少ない中でも元気に体を動かして遊びまし

た！ 

ミズバショウ見学では落ちないように 1 列に並びながら歩き、同じく見学に来ていたお客さんには「こんにちは！」

と元気に挨拶をしていました！「あった！」と花を見つけるたびに教えてくれましたよ☺バスもとってもワクワクした

顔で嬉しそうに乗っていました！ 

私自身、初めての幼児クラス担任なので、子ども達に色々教えてもらい、助けてもらいながら一緒に少しずつ新しい

環境に慣れてきたところです！これからも子ども達と沢山遊びながら思い出を作っていけたらなと思います♬ 

 

 

 

 

もうすぐＧＷ！今年は規制なくお出かけが出来るとの事で、今月は先生達にアンケートを取りました！

「今後、行く予定の場所又は行ってみたい場所（憧れ含む）とその理由」を聞いてみました！ 

 

＊園長－ＧＷ中は系列園のウッドデッキの改修工事の付き添いなので、ＧＷ明けにゆっくり出かけるそう

です（どこに行くか直接聞いてみて下さい笑） 

＊住吉－函館に桜を観に行きたい！ 

＊成谷－知床にツーリング。前に行ったときは雨と霧でとっても寒かったのでリベンジに行ってきます！

行きたい場所は娘に会いに東京♡…でも行く予定はなし…。 

＊岡崎－行ってみたい場所は沖縄の離島「久米島・波照間島・座間味」とにかく離島に行きたい！理由は

エメラルドグリーンの海と白い砂浜、シュノーケリングやのんびり釣りがしたい！ 

＊三浦－今年銀婚式を迎えるので、道南（八雲）にある「銀婚の湯」に行きたい！ 

＊岩見－行きたいところはこれと言って特に思いつきませんが、ライブの遠征に行けるなら日本全国どこ

へでも飛びたい！ 

＊板木－知床五胡に行きたい！一度も行ったことがないので、元気なうちに大自然を満喫してみたいな♪

(笑) 

＊高橋－ジブリパークに行きたい。ジブリの世界に浸りたい！ちなみに好きなジブリベスト３は①千と千

尋の神隠し②ハウルの動く城③魔女の宅急便…火垂るの墓も好きだな~ 

＊熊倉－函館に行く予定！ラッキーピエロとか、朝市でイカを釣って食べたいから。 

＊竹内－函館！友人と延期していた還暦祝いに行ってきます‼ 

＊日隈－カナダのプリンスエドワード島に行ってみたい。赤毛のアンが好きなので…。 

＊相嶋－北見に行きたい！長女の全道大会の開催地。小学生で出場できた全道に中学生でも出場できます

ようにと願いを込めて！ 

＊谷島－十勝に行きたい！実家の親や姉妹弟、地元の友達とゆっくり顔を見ておしゃべりしたい！ 

＊鈴木－ディズニーランドとシーに行きたい！ディズニー（トイ・ストーリーとプーさん）が好きだから

です。 

＊斉藤－足利フラワーパークに行って栃木県の大藤を見たい！ 

＊出田－茨城に行きたい。若い時に働いていた時にお世話になった第 2 の父母に会いたい。 

＊小野－道北地方の道の駅と稚内！毎年道の駅巡りをしているのですが、道北は長いお休みが無いと難し

く、今回のＧＷで行けそうなので、目標稚内まで！の道すがら道の駅もめぐる予定です！ 

 

皆さんいろんな場所が出ました！やはり函館は人気ですね！すぐ行けそうな所や行く予定の所、すぐは

無理だけどもう少ししたら行けそうな所、いつか行けたらいいですねの所等…なかなか面白かったです☺

私、中村は、ＧＷ遠出する予定はなく札幌方面に映画を観たりランチに行くくらいかな…ですが、来月 2

年ぶりに推しのライブに行ってきます❣今から楽しみで仕方ないです(^^♪ 

 

おしゃべりなくるみ 

 

     めろん組      

わくわくドキドキしながらスタートしためろん組としての生活！4 月は【元気な挨拶】を目標に過ごしま

した。やっぱり『元気で過ごすこと』と『挨拶』って 1 番大切なことだと思うんです！照れ屋さんの子ど

も達が多いので、挨拶が小さな声だったり時には言えない…なんてこともありました      ですが、今ではだ

いぶ意識をして朝は「おはよう！」と元気よくお部屋に来てくれます。お散歩で出会った人にも「こんに

ちは！」「さようなら！」と素敵な挨拶が出来るようになってきました✨ 

とにかく身体を動かすことが大好きな子ども達は、ホールでも外でも鬼ごっこ・しっぽ取りゲーム・リ

レー等、毎日ひたすら走っています！子ども達に負けないよう、私も沢山身体を動かし子ども達と共に体

力をつけて行きたいと思います！ 

＜各クラスより＞ 


